
Gracias, señor presidente.  

En primer lugar, quiero dar la enhorabuena al 

alcalde por su resultado electoral, y felicitar a todos 

los concejales presentes en este salón de Plenos 

que toman posesión de su cargo en el día de hoy. 

Quiero saludar y dar las gracias a todas las personas 

que están siguiendo este Pleno de constitución, 

tanto a aquellos que se encuentran en el Salón de 

Plenos como en el Salón de los Espejos, así como a 

los que nos siguen en directo desde televisión.  

Especialmente, quiero agradecer la presencia hoy 

de parte de mi familia aquí presente, a quien doy 

las gracias especialmente ya que sin su apoyo hoy 

no estaría aquí. Por último, no puedo olvidarme de 

todo el Equipo de VOX Málaga, de los afiliados y 

simpatizantes, gracias. 

Hoy arranca una nueva legislatura, con la 

incorporación de un nuevo grupo político, que por 

primera vez obtiene representación en este Salón 

de Plenos. Vox entra en el Ayuntamiento de 

Málaga, y lo hace de la mano de casi 20.000 

malagueños, a los que quiero dar las gracias por 

depositar en nosotros su confianza. Os puedo 

asegurar que no es fácil transmitir sin distorsión 

nuestro mensaje a la ciudadanía, por eso quiero 



expresar mi reconocimiento a la valentía que han 

demostrado aquellos que han decidido apostar por 

el proyecto de Vox en nuestra ciudad.  

A ellos me dirijo especialmente en el día de hoy, 

con la intención de manifestar mi firme 

compromiso con todos ellos. Que sepan que a partir 

de hoy tendrán su voz en este Pleno municipal, y 

pueden tener la certeza de que defenderemos los 

principios y valores que nos unen y por los que nos 

otorgaron su confianza. Es un día de especial 

importancia para Málaga, pero también lo es para 

nosotros. Por ello en nuestra primera convocatoria 

y representación electoral, es mi responsabilidad 

asumir el reto de ser el primer representante de 

Vox en el Ayuntamiento de Málaga.  

Trabajaremos con el objetivo de no defraudar a 

aquellos que nos depositaron su confianza, pero 

también es mi deber demostrar a aquellos que no lo 

hicieron, que Vox es más necesario que nunca. Que 

somos una opción útil al servicio de los ciudadanos, 

capaces de solucionar sus problemas y mejorar su 

calidad de vida. Que creemos en el Estado de 

Derecho, defendemos la Monarquía y la 

Constitución. Respetamos y acatamos las leyes, 

pero también luchamos para hacerlas cumplir.  



Hoy, al tomar posesión del cargo de Concejal, lo 

asumo como un mandato de los ciudadanos, y 

como he hecho durante toda mi vida, cumpliré 

fielmente con mi deber, y sabré estar a la altura que 

exige la gestión pública de una ciudad como 

Málaga.  

Después de un primer contacto con algunos 

miembros de este Ayuntamiento, y tras las primeras 

impresiones, debo decir que agradezco la buena 

disposición que han mostrado a la hora de 

colaborar y facilitar la labor en este caso de nuestro 

Grupo Político. Espero y deseo que se continúe en 

esa línea también por parte del resto de Grupos que 

nos encontramos representados en este Pleno. 

Reconozco al equipo de Gobierno que es un buen 

principio, y tengo esperanza de que esta pueda ser 

una legislatura en la que todos podamos aportar y 

colaborar a través del debate político.  

Debemos escuchar y proponer para construir, y no 

criticar y descalificar. Me comprometo a llevar a 

cabo una oposición leal, seria y responsable, capaz 

de dialogar y de consensuar acuerdos con el Grupo 

mayoritario y con el resto de Grupos representados 

en este Pleno. Apoyaré aquellas medidas que sean 

beneficiosas para nuestra ciudad, pero también 

seré coherente y responsable con mi labor de 



control y supervisión del equipo de Gobierno. Me 

mostraré inflexible si se produjera cualquier mínima 

evidencia de corrupción o falta de transparencia. 

Presentaré iniciativas de nuestro Programa y las 

defenderé siempre desde el debate político. Esta 

puede ser la legislatura de los grandes Proyectos 

para Málaga, todos lo sabemos. Necesita Málaga 

estos proyectos, y los lleva esperando muchos años. 

El puerto deportivo, la expo 2027, los terrenos de 

Repsol, llevar el metro al PTA y hasta el Rincón de la 

Victoria, un nuevo Hospital, la Torre del Puerto, 

aunque de todos es conocido nuestra postura al 

respecto, se encuentran sobre la mesa y todo 

apunta a que podría allanarse el camino para que 

estos proyectos sean una realidad. No podemos 

dejar pasar esta oportunidad, y en este sentido, 

debemos asumir el reto con diálogo y consenso, 

tratando de anteponer el interés general a 

cualquier otro. Eso es lo que los ciudadanos esperan 

de nosotros.  

Como representante de Vox, defenderé nuestro 

programa, y para ello propondremos y 

respaldaremos aquellas iniciativas que estén 

recogidas en él, como la bajada drástica de la 

presión fiscal sobre personas y empresas; la 

supresión del impuesto conocido como la plusvalía 



municipal; evitar el despilfarro del dinero público; 

reforzar la seguridad ciudadana en nuestras calles; 

acabar con subvenciones injustificadas; aumentar 

las ayudas a las familias numerosas; la atención 

prioritaria a nuestras empresas, a nuestras pymes y 

nuestro comercio local y apoyar a los 

emprendedores, respaldar nuestras tradiciones 

culturales y religiosas, o avalar el estímulo y 

protección de la fiesta nacional. Que las familias y la 

vivienda tengan la importancia que se merecen y 

sean gran parte del epicentro de las políticas a 

desarrollar.  

Confío plenamente en que mi trabajo y dedicación 

como Concejal sirva para sumar en el objetivo 

común de mejorar la vida y prosperidad de los 

malagueños. Pondré todo mi empeño en no 

defraudarles, y espero que mi trabajo sea recibido 

por los ciudadanos como el verdadero mensaje de 

Vox, sin distorsión ni manipulación. Será difícil, 

porque muchos han tratado de etiquetarnos y 

estigmatizarnos, pero... para excluirnos del espectro 

político, pero ahora Vox está en las instituciones, y 

los ciudadanos tendrán la oportunidad de valorar 

por sí mismos el contenido real del mensaje de 

nuestro proyecto político.  



Espero que, más pronto que tarde, descubran que 

el proyecto de Vox representa valores tan éticos y 

legítimos como la libertad, la familia, la vida, la 

propiedad, las tradiciones, nuestra historia, la 

defensa de la unidad de España y la corona, y los 

símbolos del Estado. Ni más ni menos que aquellos 

principios que nos enseñaron nuestros padres y 

nuestros abuelos, y que, después de tantos años de 

manipulación, adoctrinamiento y anormalidad 

política, se han pervertido, estigmatizado y casi 

criminalizado, logrando que actualmente muchos 

tengan que acomplejarse de sus verdaderos 

principios. Gracias a Dios esto está empezando a 

cambiar desde la aparición de Vox, y su disposición 

como instrumento al servicio de aquellos españoles 

que desean volver a la normalidad de la vida social y 

política que nunca debimos perder.  

Antes de terminar, quiero dirigirme a cada uno de 

los funcionarios y trabajadores municipales de las 

diferentes áreas de este ayuntamiento, 

especialmente a la Policía local. A todos aquellos 

que trabajan en esta corporación. Deseo trasmitir 

mi reconocimiento y gratitud por la labor que 

realizan cada día en el desempeño de sus funciones, 

garantizando que esta Administración, de la que 

ahora formaré parte, funcione correctamente.  



Por último, quiero decir que es un orgullo y un 

honor poder servir a Málaga y a España desde el 

cargo de Concejal del Ayuntamiento de Málaga, que 

en el día de hoy he jurado.  

Muchas gracias a todos 

Viva Málaga y Viva España.  


